



Media: Harian Jogja

Hari: Senin

Tanggal: 06 Januari 2014

Halaman: 3

SEKATEN

Segarnya Minuman Sari Buah

JOGJA—Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) menyediakan berbagai minuman yang terbuat dari buah-buahan yang diproduksi asli dari Indonesia. Pengunjung dapat mengetahui dan mencicipi berbagai minuman sari buah kaya vitamin yang bermanfaat untuk kesehatan.

Es jeruk baby contohnya, minuman manis dari olahan buah khas daerah Malang, Jawa Timur itu hadir di PMP sebagai pelengkap minuman kaya vitamin yang bermanfaat untuk kesehatan pengunjung.

Buah jeruk sangat kaya akan vitamin C, antioksidan, vitamin B6, dan juga Zat Beta-Cryptoxanthin yang sangat bermanfaat dan diperlukan oleh tubuh manusia. "Karena banyak manfaatnya maka saya lebih memilih jualan minuman jeruk baik menggunakan es atau hangat," kata pedagang minuman jeruk baby Syahril yang asli Madiun saat ditemui di sela-sela berjualan .Kamis (2/1).

Si orange baby memiliki ukuran mirip dengan kebanyakan jeruk lainnya, bahkan relatif lebih besar. "Dinamakan jeruk baby karena rasanya manis, tidak asam sehingga aman untuk dikonsumsi" ujar Sayahril.

Kandungan asam di jeruk baby lebih rendah jika dibandingkan jeruk pada umumnya, serta kulitnya harum dan bisa dipakai untuk pengharum ruangan. Jeruk baby mempunyai sari yang manis dan segar, serta kandungan air tinggi. Mengonsumsi minuman jeruk baby dapat mengobati demam yang disertai sakit tenggorokan dan lidah kering serta dapat meningkatkan kekebalan tubuh, mengobati infeksi, mencegah atau mengobati sariawan, mencegah kanker usus, mencegah dan menurunkan kolesterol, membantu mencegah penyakit diabetes, serta bermanfaat untuk bayi yang masih kecil.

Buah sangat digemari banyak orang, apalagi minuman buah jeruk baby yang kaya akan manfaat khususnya bermanfaat bagi kesehatan tubuh. Sehingga kehadiran minuman jeruk baby sangat memberikan manfaat untuk para pengunjung PMPS.

(m22)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005